



Bäckermeister Franz Gilch begleitete die Drittklässler aus Niedermurach durch die Backstube der Firma Schmid. Bild: hzf

## Viele begeisterte „Lehrlinge“

Niedermurach. (hfh) Einen aufschlussreichen Vormittag verbrachten die 3. Klasse der Grundschule Niedermurach mit Klassenlehrerin Eiser bei einer Betriebserkundung in der Bäckerei Schmid im Gewerbepark Oberviechtach. Fasziniert bestaunten die Kinder die großen Maschinen, die laut Bäckermeister Franz Gilch immer mehr die teure Handarbeit ersetzen. Nur der besondere Geschmack sei noch Eigenmischung, erklärte Ernst Schmid, Besitzer der Bäckerei. Dann zeigte er den Schülern die Herstellung der Brezen und Zöpfe an denen sie sich schließlich selbst versuchen durften.

Während die fertigen Produkte im Gärschrank reifen und anschließend gebacken wurden, beantwortete Ernst Schmid geduldig die vielen Fragen. Eine leckere Brotzeit beschloss den Vormittag.